

PUBLIK

Tradisi Pedang Pora Lepas Kepergian Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin

Siswandi - JEMBER.PUBLIK.CO.ID

Dec 16, 2021 - 15:49



JEMBER - Serah terima jabatan Dandim 0824/Jember, diwarnai dengan beragam acara pelepasan dan penyambutan, setelah pagi tadi Kamis 16/12/2021 dilakukan penyambutan pejabat baru Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan beserta Istri Ny. May Batara C Pangaribuan, diwaktunyaabg sama

siang harinya melepas kepergian Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, dari Makodim 0824/Jember yang selanjutnya menjabat sebagai Wakil Asisten Teritorial (Waaster) Kodam V/Brw.

Tradisi diikuti Dandim 0824/Jember yang memimpin pelepasan langsung, yang mengalungkan rangkaian bunga kepada Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, yang selanjutnya di lepas melalui tradisi pedang pora, dan barisan anggota militer, aparatur sipil negara (ASN) dan Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) serta hormat jaga berjajar untuk laporan, selanjutnya sambutan pamitan Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin yang diakhiri oleh sujud syukur beliau atas amanah jabatan sebagai Komandan Kodim 0824/Jember yang telah dilaksanakannya dengan lancar dan aman.

Kesan mendalam melepas kepergian Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, yang telah menjabat sebagai Komandan Kodim 0824/Jember selama sekitar 28 bulan, yang diwarnai oleh wajah-haru biru personel yang ikut tradisi pelepasan tersebut.

Dandim 0824/Jember yang baru Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kegiatan tradisi ini merupakan penghormatan bagi pejabat Komandan Kodim 0824/Jember yang telah purna menjalankan amanah jabatannya sebagai Dandim 0824/Jember, dengan harapan ada kesan yang mendalam dimanapun nantinya menerima tugas dan jabatan selanjutnya, terhadap Satuan Kodim 0824/Jember yang telah dipimpinnya.

Selamat tugas barunya sebagai Wakil Asisten Teritorial (Waaster) Kodam V/Brw kepada Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin . Dandim 0824/Jember, semoga keberkahan dan kesuksesan senantiasa mengiringi setiap langkahnya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)